

Lehrlinge entwickeln nachhaltige Lösungen für ihre Betriebe – mittlerweile quer durch Österreich

## Dritte Runde für Projekt Growin'

**Lehrlinge bringen innovative Ideen auf, die ihre Betriebe bei der Nachhaltigkeit voranbringen – eingebettet in einen Wettbewerb: Das alles passiert gerade bei der dritten Auflage der Rotary Initiative Growin'.**

**Kitzbüchel** | Die Rotary Initiative Growin' bietet Lehrlingen österreichweit die Möglichkeit, eine Nachhaltigkeitsidee zu generieren und sie für die Umsetzung im Unternehmen vorzubereiten. So sollen Lehrlinge die Zukunft des eigenen Betriebs mitgestalten, selbstbestimmt und unternehmerisch denken sowie die Nachhaltigkeits-Bilanz ihres Betriebes positiv beeinflussen. Die Teilnehmer folgen beim Growin'-Prozess der Design Thinking Innovations-Methode und



In Kitzbühel, Zell am See und Linz gibt es Growin'-Workshops. Foto: Floobe.at

arbeiten unter Zeitdruck an ihren Herausforderungen. Gemeinsam entwickeln sie dabei Lösungsansätze, bauen Prototypen, entwerfen grobe Businesspläne, um alle Aspekte des Projekts bestmöglich für die Umsetzung im Lehrlingsbetrieb aufzubereiten. Und schließ-

lich erhalten alle ein Präsentations-Coaching. Mittlerweile werden die Workshops in Kitzbühel, Zell am See und Linz durchgeführt.

### Spannende Ideen in Kitzbühel

Die rund 100 Teilnehmer sind

in Teams aus zwei bis fünf Lehrlingen pro Betrieb organisiert. In der Kitzbüheler Staffel von Growin' 3.0 entstehen bereits spannende Projekte – hier einige Beispiele: Lehrlinge von Kitz Ski widmen sich der Reduktion von Leerfahrten durch Digitalisierung der Lagerverwaltung. Die Lehrlinge von Eurogast Sinnesberger entwickeln ihr Projekt „Beerig“ weiter mit Lösungen, wie Bio-Abfälle weiterverwendet werden können. Das Team der Sparkasse Kitzbühel stellt sich Themen der sozialen Nachhaltigkeit durch Maßnahmen für Mitarbeitergesundheit und -wohlbefinden. Anfang Juni findet in Kitzbühel das Grand Final statt: Die besten drei Lehrlingsteams aus den Regionen pitchten dann ihre Ideen vor einer Jury im Musikschulsaal, um die begehrten Geldpreise zu gewinnen. KA